

DES FAITS... DES ACTES

JOURNAL D'INFORMATION DE LA FONDATION DE NICE - RECONNUE D'UTILITÉ PUBLIQUE

Fondation de Nice
Patronage Saint-Pierre Actes

• Siège social - Casa Vecchia 8, avenue Urbain - Bosio 06300 Nice • www.fondationdenice.org •



ÉDITO

Ma Fondation, c'est tout un art !

Le 15 juin, la Fondation a réuni les salariés-ées pour sa journée de cohésion. Plus de 300 salariés se sont retrouvés aux Espaces du Fort Carré d'Antibes pour mieux se connaître, développer sa pratique artistique, sa créativité comme vecteur de lien, de partage. Ce fut une journée riche en rencontres et émotions. Ce hors-série revient sur cet événement inoubliable qui fera date dans la Fondation. **Souvenirs de moments fédérateurs !**



Une matinée riche en émotions et créativité

La journée s'est ouverte aux Espaces du Fort carré à Antibes par un discours de Marie-Dominique Saillet, Présidente qui nous a rappelé l'importance de notre histoire en évoquant nos pères fondateurs récemment disparus (Bruno Dubouloz, Louis-Xavier Michel, Alain Blondeau), suivi d'un slam de l'artiste Mesko conçu spécifiquement pour illustrer magnifiquement nos valeurs.

Ce fut le temps de l'émotion, des mots justes, puis place à l'action !



Scannez-moi
pour écouter
le slam de Mesko :



La matinée a débuté avec des jeux brise-glaces et des animations qui se sont enchaînées en équipe.

Tous à l'œuvre

En équipe de 15, chaque salarié avait une pièce d'un puzzle pour reconstituer en équipe un tableau d'un peintre célèbre et prendre une photo originale de l'ensemble.



Le passeport éphémère

Ce jeu interactif a permis de découvrir les passions et loisirs des co-équipiers. Une fois son passeport rempli, chaque salarié est venu l'accrocher sur une frise chronologique en fonction de son année d'embauche.

C'est vous l'artiste

Chacun a pu participer à divers ateliers animés par des salariés-ées de la Fondation : salsa, percussions, danses du monde, yoga, gravure, recycling, art journal, atelier d'écriture en Arabe ou en Russe... mais aussi chorale, karaoké, slam, flash mob, origami, dessin, théâtre d'improvisation, maillage, tawashi, jeu du DPA, yoga.....



Salsa



Théâtre



Yoga



Upcycling



Chorale



Slam



Origami



Tawashi

Un après-midi plein de surprises

La machine à souvenir : le photo booth de la Fondation

Tout au long de la journée chacun a pu immortaliser ce moment en équipe ou en duo... plus de 300 clichés souvenirs ont été pris : autant de portraits des femmes et des hommes qui font la Fondation chaque jour.



Moment surprise : la Flash mob !

Alors que la torpeur d'après-déjeuner envahissait progressivement sur les espaces du fort Carré, l'après-midi a été inauguré en surprise avec une flashmob collective sur la chanson J'irai au bout de mes rêves de Jean-Jacques Goldman, une chanson forte de sens pour chacun d'entre nous.

DG racaille

L'intervention de notre DG en mode « DG racaille » escortée par ses 2 agents de sécurité très spéciaux : Kenza Mehdid, assistante de direction et Sadia Lofti, comptable a créé la surprise et cassé les codes, contribuant à faire de cet après-midi festif un moment fort d'innovation !



L'ensemble des participants au jeu concours

Le jeu concours

Au début du printemps l'ensemble des salariés de la Fondation ont été invités à réaliser ensemble une production artistique illustrant les valeurs de la Fondation.

8 services sont venus présenter leur activité, en associant des personnes accompagnées et ont toutes et tous fait preuve de grande créativité : vidéo, art plastique, mini-concert...

Animé par 2 cadres de la Fondation, très en verve, la cérémonie de remise des prix a permis de récompenser 3 services du secteur Enfance-Jeunesse-Familles.

Le jury (Marie-Dominique SAILLET, présidente, Bernard Delage, administrateur et Valérie MÉLIAS, comptable) a eu la lourde responsabilité de départager l'ensemble des créations pour 3 prix, le dernier étant déterminé à l'applaudimètre.

Félicitations à toutes les équipes ayant concouru et notamment au secteur Enfance Jeunesse Famille pour son carton plein !



Equipe du service des M.N.A.,
Prix Coup de cœur



L'équipe de la Villa Marie-Ange, le Prix du jury



Equipe de la Maison de l'Enfance, Prix du public

Les équipes ayant participé au concours :

Secteur Enfance-Jeunesse-Familles

🏆 **Equipe Les artistes de la diversité**
Service Mineurs non accompagnés

Equipe de l'Action éducative à domicile

🏆 **Equipe de la Villa Marie-Ange**

🏆 **Equipe de la Maison de l'Enfance**

Secteur Accès à l'emploi

Equipe Solidarité solaire
Flash Emploi, Cap entreprise, AIE

Equipe SAMB AAVA :
La Ressourcerie

Secteur Accompagnement social et médico-social

Equipe de l'Unité Logement d'action mobile

Equipe du CHRS

Une équipe d'organisation 100 % Fondation



Dès 2019, une équipe avait entamé la préparation de la 2^{ème} édition du séminaire. La crise sanitaire nous a forcé à reporter à plusieurs reprises cet événement.

A l'automne 2022, l'équipe réunissant autour de la présidente Marie-Dominique Sallet, directeurs, cadres, travailleurs sociaux et salariées du siège a été reconstituée et a repris l'organisation du séminaire dans le plus grand secret.

Les animateurs et animatrices des ateliers : les talents de la Fondation partagés !

L'équipe a pu compter sur l'énergie et la créativité de salariés qui ont animé les 20 ateliers créatifs de la matinée et révélé leurs talents.



Retrouvez l'ensemble des participants à notre journée de cohésion sur : www.fondationdenice.org/séminaire2023

MA FONDATION,
C'EST TOUT UN ART !



Merci à toutes et tous !